

### **Maag wird 27.**

**RODELN.** Bei seinen ersten Juniorenweltmeisterschaften belegte Christian Maag aus Girenbad den 27. Rang. Mit mehr Bahnerfahrung wäre für den eigentlich noch in der Jugend-A-Klasse startberechtigten Athleten wohl eine bessere Klassierung möglich gewesen. Sein um ein Jahr älterer Mannschaftskollege Luca Hunziker vom Zürcher Bobclub belegte den 18. Schlussrang. Im Doppelsitzerwettbewerb zeigten die beiden mit dem neunten Rang eine gute Leistung. Es war für das Zürcher Duo bereits die dritte Top-Ten-Platzierung in diesem Winter. (zo)